

*"Tú, pues, hijo mío, fortalécete en
la gracia que hay en Cristo
Jesús."*

2 Timoteo 2:1

Normalmente, siendo estudiante, no me preocupo mucho por el semestre ni por responsabilidades mayores a las tareas que me asignan. Entonces vengo al instituto muy tranquila y lista para recibir lo que sea que el Señor quiera enseñarme a través de los profesores. La verdad es algo que disfruto mucho y por lo que estoy muy agradecida con el Señor. ¡Es emocionante!

Este nuevo semestre ya inició, y nos dieron unas noticias interesantes: los estudiantes de la etapa transcultural (los últimos dos años) van a estar encargados de dictar unas materias a los estudiantes de la etapa bíblica. Hombres enseñarían a hombres, y mujeres a mujeres.

"¿Seremos profesores? No estamos listos. No estamos preparados para eso. Estamos aquí para aprender, no para enseñar."

Esas fueron mis reacciones iniciales ante la noticia. Gracias a Dios que Él es paciente conmigo y me enseña poco a poco.

Yo estoy ahorita, junto con mis compañeros de clase, encargada de dictar la clase de 2da a Timoteo. Y desde que he tenido que estudiar y preparar la primera clase, mi reacción ante esta nueva experiencia cambió totalmente.



He visto a Jordan enseñar muchas veces: en la iglesia los domingos, los sábados con los jóvenes, en el instituto cuando le piden enseñar alguna materia, y realmente lo admiro. El trabajo que hace, su preparación y cuando lo ejecuta es algo realmente

bueno. Lo hace ver muy fácil. Esta vez yo también tengo que prepararme y estudiar para dar una clase a compañeras que sólo están un año atrás en los estudios. *¡Qué responsabilidad la que tengo ahora!*



¿Para qué me estoy preparando en este instituto? ¿No es para ir y predicar el Evangelio a quienes no lo han oído? ¿No implica eso estudiar, prepararse y enseñar la Palabra de Dios?

Con los niños del barrio en el club.

Bueno hermanos, empecé a buscar todo lo necesario para preparar las clases para las chicas del 4to semestre y wow. Qué experiencia. Tener el papel ahora y la responsabilidad de enseñar a otros estudiantes ha sido algo que el Señor está usando para tratar en mí, en mi carácter y en lo que puedo aprender de Él a través del *estudio* de Su Palabra.

Jordan también está enseñando junto con sus compañeros la clase de Lucas a los del 2do semestre y le ha ido bien, gracias a Dios. **Por favor oren con nosotros, que Dios nos dé sabiduría para enseñar correctamente Su Palabra** a los estudiantes del bíblico. Que podamos *fortalecernos en Su gracia* para dar estas clases.



Durante vacaciones Jordan estuvo trabajando bastante con madera haciendo cosas para la iglesia. Entre eso, este mueble con lavaplatos para poder guardar cosas y quizás poder tener una greca de café.



También estantes para los himnarios y los libritos de canciones que estamos haciendo. **¡Ya llevamos 21 hechos!** Nos faltan 9. Gracias a Dios algunas hermanas quieren ayudar pagando por lo que se gastó para hacerlos.

ALGUNAS FOTOS



Con los chicos del club.



Con mis padres y mi hermana.



Jordan enseñando en el club de jóvenes.

OREN CON NOSOTROS:

- Porque nos fortalezcamos en la gracia de Dios para poder dar las clases que tenemos que preparar.
- Por mi viaje a USA para la boda de mi hermano Juan, el Señor proveyó para los boletos de avión y si Dios quiere este jueves viajo con mis padres a California para la boda.
- Por Jordan y yo y los pasos que debemos tomar para casarnos en diciembre.
- Por provisión para sacar la licencia de conducir de Jordan.
- Por mi hermana Emily, se fue a México a trabajar durante un semestre como profesora en la escuela para los hijos de los misioneros que la misión tiene allá. Que el Señor la fortalezca en las responsabilidades que tiene.

Muchas gracias por orar!

¡Nos animan mucho!



Emily Porrello



+57 320 671 6623



eimyporrelloucv@gmail.com



<https://bit.ly/quieres-ayudar>